

Michèle Raulin 25.03.2020

Je suis friande des histoires de Nasreddine, "le fou qui était sage".

La Peste était en route pour Bagdad quand elle rencontre Nasreddine.

- Où vas-tu comme ça ? demande Nasreddine.

- A Bagdad, où je dois tuer 10.000 personnes.

Quelque temps plus tard, de retour de Bagdad, la Peste croise à nouveau Nasreddine.

- Tu m'as menti, lui dit-il, tu devais tuer 10.000 personnes et tu en as tué 100.000 !

- Je n'ai pas menti, répond la Peste, j'ai tué 10.000 personnes. Les autres sont morts de peur.

